



Exige PAN despido de funcionario imputado

SELENE VELASCO

Amador Rodríguez Lozano, titular de la Coordinación General de Relaciones Interinstitucionales del Gobierno de la Ciudad de México, fue imputado por la Fiscalía de Baja California por uso ilícito de atribuciones y facultades y el PAN capitalino exigió que sea separado de sus funciones mientras se encuentra bajo investigación.

El actual funcionario capitalino y ex titular de la Secretaría de Gobierno en la Administración de Jaime Bonilla en Baja California se encuentra entre los 13 ex servidores públicos investigados por realizar la contratación irregular de una planta fotovoltaica sin tener facultades para ello y sin que llegara a operar, con lo que pudieron causar un daño al erario de esa entidad por unos 123 millones de pesos.

Luego de la imputación por la que viajó a Baja California, Rodríguez Lozano dijo desconocer el motivo por el que la Fiscalía lo involucra en el caso.

“No entiendo la causa por la que se me está notificando”, manifestó al término de la audiencia.

Tras ello, legisladores locales y federales del PAN exigieron que la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, separe de sus funciones a Rodríguez Lozano, quien se incorporó a la Administración capitalina el 1 de julio,

cuando se anunciaron diversos cambios y quedó al frente como titular de la Coordinación General de Relaciones Interinstitucionales.

“Desde un inicio lo señalamos, fue un error y expresamos nuestro rechazo a la incorporación de Amador Rodríguez como asesor de Claudia Sheinbaum, le advertimos que era un funcionario corrupto, de mala reputación y de pésima trayectoria en el Gobierno de Jaime Bonilla en Baja California”, dijo el diputado local Federico Döring, integrante de la Comisión de Rendición de Cuentas y Vigilancia de la Auditoría.

A Rodríguez Lozano se le imputa una responsabilidad penal por el desfalco de un parque eólico, reclamó el diputado federal Héctor Téllez.

Opositores cuestionaron que el puesto de nueva creación para Rodríguez Lozano tuviera fines de coordinación políticos-electorales, basado en las aspiraciones presidenciales de Sheinbaum.

Hasta el cierre de esta edición, el Gobierno capitalino no se había pronunciado sobre la imputación en Baja California del funcionario local.